

Fecha 01.02.2016	Sección Mercados	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------

PULSO DE INVERSIÓN

GUILLERMINA AYALA

INVERSIONES QUE ANUNCIAMOS
EN LO QUE VA DEL AÑO:

4,460.8
mdd

ANUNCIO DE LA SEMANA:

OHL México invertirá 15,000 mdp en 2016 – 2017 para continuar la **carretera** Atizapán – Atlacomulco, y la entrega del libramiento elevado de Puebla.

MONTO DE INVERSIÓN:

810.8 mdd

ANÁLISIS:

“La construcción es uno de los sectores más dinámicos e importantes para el desarrollo económico de México. Aporta 8.1% de la riqueza generada del PIB. El sector de la construcción genera unos 6.1 millones de puestos de trabajos directos, 13.3% al empleo total.

De cada 100 pesos invertidos en construcción, 45 compran servicios y materiales de 176 ramas económicas (hay en total 262 en la actividad económica). Es un sector estratégico en la política pública del Gobierno Federal”.

Hugo Atayde Prado,
Analista del CEESCO
de la CMIC.

“Tenemos interés en participar en dos licitaciones este año. Una es la del viaducto La Raza-Indios Verdes-Santa Clara, el cual había sido subastado, pero se declaró desierto. También nos llama la atención la **autopista** Tepic-San Blas que es una construcción de 31 kilómetros”, destacó Sergio Hidalgo, director general de OHL México.

